

Campagne de recrutement MAST- année 2025-2026

Profil

Section(s) CNU : **.61/27**

Composante d'enseignement : IUT de Villetaneuse - Campus Villetaneuse

Site (s) d'enseignement : IUT de Villetaneuse

Adresse du site(s) d'enseignement(s): 99 avenue Jean Baptiste Clément. 93430 Villetaneuse

Unité de recherche:

Adresse (s) :

Profil général court : Maître de conférence associé(e) en Réseaux et Télécommunications

Mots clés : Supervision réseau, réseaux opérateurs, QoS & VoIP, sécurité réseau

Job profile : Associate Professor in Networks and Telecommunications

Keywords : Network Supervision; Operator networks; QoS & VoIP; network security;

Enseignements

Profil d'enseignement et filières de formation concernées :

Le département Réseaux et Télécommunications (R&T) cherche à recruter un(e) maître de conférence associé(e) dans le domaine des Réseaux et Télécommunications.

Le ou la candidat(e) rejoindra une équipe dynamique et s'impliquera dans les différentes formations du département, BUT et LP MRIT, en assurant des enseignements sous toutes les formes (CM, TD, TP, Situation d'apprentissage et d'évaluation - SAE).

Des compétences dans les domaines suivants sont particulièrement recherchées :

- Supervision des réseaux et de la sécurité ;
- Infrastructure réseaux ;
- Administration système (Linux, Windows)
- Réseaux opérateurs ;
- QoS & VoIP;

Des compétences complémentaires dans des domaines plus avancés des réseaux et de la CyberSécurité seront particulièrement appréciées : techniques d'attaques, détection d'intrusion.

La personne recrutée devra également assurer des missions d'encadrement professionnel (apprentissage, stage), de la coordination pédagogique des ressources et projets SAE et prendre, à terme, une responsabilité administrative de formation ou de parcours au sein du BUT.

Site web de la formation : <https://iutv.univ-paris13.fr/>.....

Contact(s) enseignement

Prénom Nom : Yamina AMZAL.....

Qualité : Cheffe du département R&T.....

Courriel : Yamina.amzal@univ-paris13.fr.....

Prénom Nom : Rushed KANAWATI.....

Qualité : Enseignant chercheur.....

Courriel : kanawati@univ-paris13.fr.....

Recherche

Profil recherche :

.....

Laboratoire d'accueil :

Site web de l'unité de recherche :

UNIVERSITÉ SORBONNE PARIS NORD MEMBRE :



@univ_spn / Université Sorbonne Paris Nord



Contact(s) recherche

Prénom Nom :
Qualité :
Courriel :

Prénom Nom :
Qualité :
Courriel :

Teaching

Teaching profile and courses involved:

.....
The Networks and Telecommunications Department (R&T) seeks to recruit an associate pro-fessor in the field of systems and networks. The R&T department has over 200 students across various programs: initial training and apprenticeship in R&T, as well as a Professional Bachelor's Degree in Computer Networks and Telecommunications (LP MRIT).

The candidate will join a dynamic team and will actively contribute to the various programs within the department by providing teaching in various formats (lectures, tutorials, practical work (SAE)).

The person recruited will teach networks and computer systems courses, in particular:

- Computer networks: principles and architectures
- Local networks and active equipment
- Operator networks
- Network supervision and security
- Network security infrastructure
- System administration (Linux, Windows)

Additional expertise in more advanced areas of networks and cybersecurity, such as attack techniques and intrusion detection, would be highly appreciated.

The recruited individual will also be responsible for professional supervision tasks (appren-ticeships, internships), pedagogical coordination of resources and SAE projects, and eventu-ally assume the role of coordinating a program or pathway within the Bachelor's degree.

Website:

Contact (s).

Surname and Name: Yamina AMZAL
Quality : Cheffe du département R&T
Email : ...Yamina.amzal@univ-paris13.fr

Surname and Name: .Rushed KANAWATI
Quality : Enseignant chercheur
Email : ...kanawati@univ-paris13.fr

Research

Research profil :

.....

Research unit :

A brief presentation of the research unit:

.....

Website:

Contact (s)

Surname and Name :

Quality :

Email :

Surname and Name :

Quality :

Email :

UNIVERSITÉ SORBONNE PARIS NORD MEMBRE :



@univ_spn / Université Sorbonne Paris Nord

